

Menschen lieben.  
Gesichter und Geschichten  
aus der Pflege



## **"Menschen lieben. Gesichter und Geschichten aus der Pflege" - Fotografien von Thomas Braner, Texte von Edith Öxler**

Feinfühlig fotografierte Bilder zeigen den Pflegealltag.

In Interviews erzählen Pflegekräfte aus ihrem facettenreichen Berufsleben.

Das Thema Pflege bewegt viele Menschen. Was sind die Chancen, was die Nöte in den Pflegeberufen? Erfahren Pflegende genug gesellschaftliche Anerkennung? Wie sehen Pflegende sich selber? Im Projekt und der daraus folgenden Ausstellung "Menschen lieben - Gesichter und Geschichten aus der Pflege" haben sich Seelsorger, Mitarbeitende und ein Fotograf auf die Suche nach Antworten gemacht.

Das Projekt teilte sich in mehrere Phasen. Zunächst beschäftigten sich die Pflegekräfte mit ihrer Berufsgeschichte und gestalteten so genannte "Lebenskoffer". Vertiefend dazu haben wir sie am Arbeitsplatz besucht, Interviews geführt und Fotos gemacht. Die Pflegenden stellten uns Ihren Wohnbereich, die dort lebenden Menschen und sich selber vor. Daraus entwickelten wir eine Ausstellung zum Thema Pflege. Erst im Auge des Betrachters und im Ohr des Zuhörers wird oft der Wert der eigenen Arbeit spürbar. Die Fotografien von Thomas Braner, die "Lebenskoffer" und die Texte der Ausstellung sollen zeigen: Pflege ist vielfältig und anspruchsvoll. Pflege fordert und berührt den ganzen Menschen. Pflege hat sehr viel mit der Liebe zum Menschen zu tun, mit Respekt, Achtsamkeit und Humor. Aus diesem Grund haben wir Ausschnitte der Ausstellung in dieser Dokumentation veröffentlicht.

**Stückpreis:** 8 Euro zuzüglich Versand

**Kontakt:** [Ulrike.Massonet@elkb.de](mailto:Ulrike.Massonet@elkb.de)